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ARANJUEZ 

Moción de la Corporación sobre la delincuencia 

ARGANDA PIDE 
UNA COMISARIA 

Mientras se construye, los concejales piden al Gobierno 
Civil que doble la dotación de la Guardia Civil 

El último pleno ordinario celebrado en Arganda contaba con 
diez puntos y todos fueron aprobados. Destacan la moción de la 
Alcaldía sobre la delincuencia; la carta del concejal de Cultura 

al ministro de Educación, con la plena conformidad del 
Ayuntamiento; la dimisión de Miguel Garrido, PSOE, por 

motivos familiares, y la entrada de un nuevo concejal, Juan 
José Cavas, de Fuerza Nueva, en sustitución de Agustín Cuéllar, 

que dimitió. 

terror1! asesinando a nuestros 
trabajadores, asaltando loca
les de partidos y centrales, 
amenazando y luciendo uní-

Corno punto principal esta 
la moción de la Alcaldía so
bre la delincuencia. El escrito 
pide al Gobierno Civil la ins
talación enel pueblo de una 
comisaría de Policía ante el 
aumento de la delincuencia, 
que también, afirma, ha afec
tado al pueblo. Pero mientras 
se logra este objetivo, se pide 
que se doble la dotación de la 
Guardia Civil y llama a la 
población para crear un cli
ma de rechazo contra «todo 
tipo de delincuencia». 

En la línea anterior exige 
al Ministerio de Educación 
una escuela de formación 
profesional para ocupar a los 
jóvenes, «porque —dice el es-

Valdaiacete 

SUPERÁVIT 
EN LAS 

FIESTAS 
El Ayuntamiento de 

Valdaracete ba calculado 
como beneficiosos los 

resultados económicos de las 
fiestas. El año anterior, con 
las ganancias se conpraron 

los toriles de la plaza de 
toros, porque los de madera 

estaban muy viejos. Este año 
piensan seguir comprando 
materiales para, en tiempo 

breve, disponer de una plaza 
portátil en buenas 
condiciones de uso. 

BIBLIOTECA 
Por otra parte, la biblio

teca del Ayuntamiento es
pera que la Diputación con
ceda el primer lote de li
bros. Para su puesta en fun
cionamiento y la donación 
era requisito previo que se 
formara la Junta Bibliote-
caría, requisito ya cumpli
do, formada por el alcalde, 
secretario y estudiantes de 
la localidad, así como por 
profesores. 

ESTREMERA 

Reunión de alcaldes 
En Estremera tuvieron 

una reunión los alcaldes de 
la zona sur de Madrid para 
preparar los' presupuestos 
del presente año y hacer las 
peticiones más urgentes en 
consonancia con los mis
mos. A la reunión acudie
ron alcaldes de trece pue
blos de la zona y el repre
sentante de la Comisión de 
Cooperación, Arsenio Lope 
Huerta. Próximamente se 
irán reuniendo en otros 
pueblos para realizar la 
misma gestión. 

crito— desocupados son cal
do de cultivo para sentimien
tos antisociales». AI mismo 
tiempo exigen del Gobierno 
una política eficaz contra el 
paro y la desarticulación de 
las mafias difusoras de droga, 
que contribuyen a la alimen
tación y marginación de mu
chas fuerzas necesarias para 
transformar nuestra socie
dad, comprometiéndose el 
Ayuntamiento a hacer lo po
sible para desarticular el ne
gocio de los traficantes. 

En otro apartado se exige 
la desarticulación de la ban
das «ultras» ante la impuni
dad con que actúan en nues
tra provincia, «sembrando el 

La delincuencia ha llegado a Arganda. que pide soluciones 

La carta del concejal de 
Cultura, Ángel Morales, rei
tera una vez más el problema 
de los niños del pueblo, que 

han de hacer desdoble de ho
rario y que llevan ya con e 
problema varios años. Hac 
una comparación con los co
legios de las clases privilegia" 
das y solicita para el próxim0 

curso el colegio que necesito 
el pueblo. 

En otro orden de cosas, se 
aprobó la creación de la es
cuela de artes plásticas, sub
vencionada el primer 3"° 
por la Diputación: se aproo a ' 
ron los expedientes especia
les del plan de cooperación > 
las propuestas del concejal de 

una formes paramilitares». El es- muerte de José de Prudencio, Sanidad de contratar 
crito termina diciendo que vecino de Arganda, «muerto empresa para desinfección 
aún no se ha dado ninguna a manos de una banda fascis- colegios y desratización 
explicación oficial por la ta». pueblo. 

Valdemoro: la izquierda, disgustada por la no aprobación del plan de acción municipal 

POSIBLE VOTO DE CENSURA 
El plan de acción municipal de Valdemoro, que presentaron los 

concejales socialistas y comunistas al pueblo, se 
presentó al pleno para su aprobación. Convocada la sesión para 

las nueve y media, se convocó otro pleno para las ocho, 
éste ordinario, con 11 puntos. La primera sesión se prolongó 

hasta las once y media 

Ya sin tiempo para resolver 
sobre el plan se deja sobre la 
mesa, lo que equivale a decir 
que no es importante, aunque 
la decisión se toma fuera de 
hora (a partir de las doce de la 
noche las resoluciones que se 
tomen son ilegales). El público 
abucheó a la UCD y los insul
tos se repitieron a lo largo de la 
sesión. Las posturas ante la im
portancia del plan son radical
mente contradictorias, por lo 
que las posibilidades de apro
bación son escasas en cualquier 
ocasión. El plan de acción mu
nicipal ha quedado para la 
próxima reunión extraordina
ria. Sobre la mesa se baraja el 
abandono del Ayuntamiento 
por la izquierda. 

Dentro de la primera sesión, 
lo más relevante, y que tam
bién desencadeno posturas 
contrarias entre los concejales 
de UCD y el resto de la corpo
ración, fue el punto referente 
al empleo comunitario. 

Socialistas y comunistas se 
unieron para presentar una 
moción contra el actual decre
to sobre empleo comunitario; 
fue aprobada la moción con los 
votos a favor de socialistas, co
munistas y Coalición Demo
crática. En este mismo punto 
se aprobó la resolución que rei
vindicaba del Gobierno Civil 
las cantidades del empleo co
munitario en oposición a cómo 
está ahora la ley. 

Fue en este punto donde el 
ambiente comenzó a caldearse. 
La oposición de los concejales 
de la UCD a la moción del res

to de la corporación alargó el 
debate y las discusiones, tanto 
que los concejales de UCD, su 
portavoz, llegaron a decir que 
no podían oponerse a su propio 
partido en el poder. Se supone 

acción del plan ya habían sido 
aprobados en anteriores oca
siones. Finalizada su interven
ción, propuso que el tema que
dara sobre la mesa. Tal deci
sión fue reiterada por el alcal
de, Antonio Pariente. 

De inmediato, intervinieron 
los tóncejales de la oposición, 
llegando a decir que si seguían 
las cosas así abandonarían la 
corporación, ante un plan que 
para los centristas no tenía 

«No podemos aprobar un plan que es 
de pasado y no de futuro» 

(Antonio Pariente, alcalde centrista) 
* * * 

«Es verdad que el 30 o 40 por 100 de 
los puntos ya se vieron, pero el 
Ayuntamiento está paralizado» 

(PSOE-PCE) 

que por eso se oponían a la 
aprobación de la moción. 

EL PLAN DE ACCIÓN 

Agotado el tiempo del pri
mer pleno y casi del segundo, 
aproximadamente a las 11,45 
comenzó el segundo. El plan 
de acción municipal, tema ex
clusivo, apenas si se revisó. 

Los quince minutos que fal
taban los consumió el portavoz 
de la UCD en introducir el 
tema y dar las razones en con
tra; por qué su partido no con
sideraba la aprobación del 
plan, que se podría resumir en 
un solo punto: porque la mayo
ría de los puntos sometidos a la 

sentido para el futuro. Las in
tervenciones se sucedían sin 
turno .de palabra, al estar le
vantada la sesión por el alcal
de. 

El público, ante la decisión 
de abandonar el tema para me
jor ocasión, abucheó a los cen
tristas para expresar su deci
sión en contra. 

OPINA EL ALCALDE 

Puestos al habla con el alcal
de, Antonio Pariente, para que 
nos resumiese sus impresiones 
sobre el pleno y los motivos de 
actuaciones como la contada, 
comentó: «No ha habido nada 

de particular; sólo que se . ^ 
sentó un plan de acción rn ^ 
cipal que es de pasado y " flS 
futuro, porque ya ten .... 
aprobada una parte en w» eS 
tintas permanentes, y " ¿ 0 
lógico aprobar un plan c " ¡¿n 
ya está aprobado. No se \ .^ 
tendría enfrentamientos; fl0 
sulto es algo de la gente qu ^ 
tiene principios, y P a r

 nta-
político y estar en el n-J.jerV 
miento hay que saber per r 
ganar. Hay un nerviosismo<vQ 
nacer cosas en el P u e i ° ¿p r 
estamos limitados por el P . ¿ n 
puesto. Si la Administra^,, 
nos ayuda... Lo que n° ^ener 
mos es hacer un plan sin 
dinero para ejecutarlo.» 

... Y LA OPOSICIÓN 

Por su parte, la 9P°f C'n"s 

socialistas y comunista • v a . 
han comentado: «Estam°> ¿e 
lorando la idea de un v

 uni' 
censura; hemos estado ver 
dos PSOE y PCE P a f raz<>-
cómo lo enfocamos. Las ^ . 
nes que se daban es q" -j-o-
chos puntos ya han sido ^ 30 
bados. lo que es verdad- h a n 
ó 40 por 1Ó0 de los P u n ¡nfor-
sido aprobados por los re-
mes de las secretarías q ¡stas-
siden socialistas y C0IT1" ro

 la 

Ahí está el informe, P£eCho-
aplicación no se ha c0rda' 
Ellos alegan que estaba ^ v a i e n 
do, pero los acuerdos n° ¡¿n 
si no se hacen. La P a r a " n 0 na; 
pasa por acordar cosas y el 
cerlas. En este morne» d0. 
Ayuntamiento e s t a ,p?v, aron a 

Los centristas se d e d u c á n 
enumerar cosas que s e

 a n la5 

aprobado, aunque n°,^ra p"r 

más importantes. Ano1 > e\ 
ejemplo, se está h i l v a n a o s 
presupuesto, pero no 
ni idea de cómo ira.» 
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El Ayuntamiento de Fuenlabrada 

IMPLACABLE CON LAS INMOBILIARIAS 
«No se trata de una guerra. Estamos 

decididos a hacer cumplir la ley» 
(José Quintana, concejal 

de urbanismo) 
* * * 

El caso de Family Club viene 
a sumarse a los de La Serna, 
Agymsa, Parque Miraflores, 

Chasa, Pymaco... 
s^^-

El socialista José Quintana es el concejal responsable de 
urbanismo del Ayuntamiento de Fuenlabrada. A raíz de 

, incoarse por parte de esta Corporación un expediente a la 
inmobiliaria Proconfort, promotora del complejo Family Club, 
hemos querido conocer sus opiniones. Esta actuación viene a 

sumarse a otras: la suspensión de licencias en el polígono de La 
Serna, Agymsa, el Parque de Miraflores, las viviendas de la 
calle Francia que iban a ser construidas por Chasa, los pisos 

que la inmobiliaria Pymaco ha vendido dos veces, etc. 

una política digamos represi
va... 

—Las actuaciones seguidas 
('n los últimos meses por el 
Ayuntamiento de Fuenlabrada 
dan la impresión de que existe 
una auténtica guerra con las 
inmobiliarias. 

—No se trata de una gue
rra, exactamente. Nosotros lo 
Rué queremos es que se cura-
Pla lo legislado en materia 
Urbanística. Esto en primer 
'Ugar. Porque si la normativa 
existente, que es suficiente
mente amplia y permite no 
Pocas cosas, no es cumplida, 
entonces esto va a convertir
se en una auténtica selva. 
Nosotros nos encontramos 
°on u n a situación heredada 
que rayaba en lo caótico. Las 
an te r io res c o r p o r a c i o n e s 
habían concedido unas 50.000 
ucencias en terreno rústico, 
pdemás, no habían realizado 
'a más mínima planificación 
ni ordenación alguna. Los ca
sos que han ido saliendo son 
situaciones dramáticas. El ob
jetivo del Ayuntamiento es 
Poner las cosas en su sitio, en 
ja medida de nuestras posibi
lidades, haciendo cumplir la 
l ey en primer término, para 
Pasar después a otras actua
ciones. 

—Sabéis bien que hay voces 
Que os acusan de desarrollar 

Family Club 

EVITAR EL 
HACINAMIENTO 
Como in fo rmábamos en el 

húmero anterior de CISNEROS, el 
ayuntamiento de Fuenlabrada ha 
abierto expediente a la inmobiliaria 
Proconfort, promotora del complejo 
^amily Club, «con objeto de determi
nar las irregularidades e infraccio-
Des urbanísticas manifiestamente 
graves.» 

Los objetivos que persigue el 
ayuntamiento es evitar que en Fa-
•Wly Club puedan hacinarse 40.000 
Personas en las condiciones en las 
que y a viven las 2.000 de la urbani
zación Nuevo Versalles, integrada 
Gn el complejo. 

Los vecinos de Nuevo Versalles 
"V'ven completamente alejados de la 
°iudad, rodeados de campo, sin nin-
Rnn tipo de dotación, servicio ni 
^uipamiento público», según fuen
tes municipales. 

Proconfort pretende construir en 
Famiiy club 8.500 viviendas. 

—Sí, efectivamente. Pero 
no tiene ningún fundamento 
esta acusación, si es que de 
una acusación se trata. Nues
tro objetivo es llevar a las in
mobiliarias a la mesa de las 
negociaciones. 

—¿Sobre qué condiciones? 
—Estamos dispuestos a ne

gociar con las inmobiliarias 
sobre la base, primero, de que 
se cumpla lo estipulado en la 
ley y se renuncie a actuacio
nes fraudulentas. Segundo, 
que se racionalice el tema del 

volumen; es decir, el número 
de viviendas a construir por 
hectárea de terreno. Tercero, 
que se garanticen los equipa
mientos sociales necesarios 
para cada colectivo de pobla
ción que vive en una urbani
zación determinada. Y cuar

to, que se intervenga urba
nísticamente en Fuenlabrada 
respetando los derechos de la 
comunidad y la autoridad 
municipal. Insisto: no esta
mos por una política de expe
dientes por sistema, sino por 
negociar. Ahora bien, allí 
donde los promotores inmo
biliarios actúan por su cuenta 
y riesgo, entonces sí, interve
nimos con todo el peso de la 
ley. 

—Además de estas actua
ciones, ¿cómo creéis que pue
de solucionarse el problema 
urbanístico que padece Fuen-
labrada? 

—Fuenlabrada tiene en 
este momento una población 
de hecho de unas ochenta y 
cinco mil personas, aunque 
los empadronados lleguen a 
poco más de cincuenta y seis 
mil. En tres años, tal como se 
está dando el desarrollo ur
bano ya en parte irreversible, 
seremos unos doscientos mil 

Piquío 

VENTAS 
IRREGULARES 

Parte de las 93 familias que iban 
a vivir en los pisos construidos por 
la inmobiliaria Pymaco en la deno
minada segunda fase de la urbani
zación Piquío se encontraron con 
que éstos habían sido vendidos dos 
veces. 

La urbanización Piquío comenzó 
a construirse en Fuenlabrada en 
1973. Primero fueron ocho bloques. 
Luego otros tres más. que constitui
rían la segunda fase. En 1976 co
mienzan a producirse las primeras 
irregularidades. La promotora, Py
maco, intenta cobrar varias letras 
por anticipado, lo que provoca una 
querella de los afectados contra la 
promotora, a consecuencia de la 
cual el juez ordena el procesamien
to de uno de sus directivos, que de
sapareció sin dejar rastro. 

Los afectados inician entonces 
una investigación a fondo y com
prueban que los pisos que creían 
poseer habían sido vendidos, algu
nos, a otros compradores. 

Chasa 

944VIVENDASEN 
EL ESPACIO DE 248 
Otro de los casos más resonantes 

denunciados por el Ayuntamiento 
ha sido el de la inmobiliaria Chasa, 
que en 1974 consiguió licencias de 
construcción para 944 viviendas. 
Sin embargo, las 4,5 hectáreas de 
terreno que iban a ser construidas 
tenían calificación de suelo de re
serva urbana, lo que permite la edi
ficación de 55 viviendas por hec
tárea, es decir, un total de 248. 
según la legislación. 

Chasa cedió la construcción de 
272 viviendas a la inmobiliaria Re-
yal, S. A., que ya han sido construi
das. El Ayuntamiento considera 
que el resto de las viviendas no se 
deben construir, primero por las 
irregularidades ya expuestas, y se
gundo porque Chasa debía haber 
iniciado las obras seis meses des
pués de concedidas las licencias, 
según estipula la ley, lo que no ha 
hecho, por lo que ya están caduca
das. 

habitantes. Creemos que éste 
debe ser nuestro tope. Para 
ello, aparte de todo lo dicho 
anteriormente, orientado a 
racionalizar y sistematizar el 
crecimiento, ya irreversible, 
estamos ordenando la ciudad 
futura de los doscientos mil 
vecinos. Y lo estamos hacien
do a través de la redacción de 
un Plan General de Ordena
ción, que ya está en marcha, 
y de los planes parciales que 
se deriven del mismo. Nues
tros técnicos ya están traba
jando en estos temas y espe
ramos tener muy pronto una 
primera propuesta. 

Mientras, vamos a abrir 
una oficina municipal de in
formación para que puedan 
recurrir a ella todos los com
pradores potenciales de pisos. 
Ya sabes que aquí en Fuenla
brada una buena parte de los 
vecinos se sienten estafados 
por el piso que les vendieron. 

Polígono de La Serna 

SUSPENDIDA LA 
CONSTRUCCIÓN 

En el polígono La Serna, el Ayun
tamiento de Fuenlabrada se vio 
también recientemente en la nece
sidad de suspender la construcción 
de 2.500 viviendas, integradas en 
un paquete de unas 7.000, a las que 
la anterior Corporación concedió li
cencias de construcción entre 1972 
y 1975. 

La suspensión fue provocada por 
la constatación de irregularidades e 
infracciones urbanísticas graves, en
tre ellas que el suelo donde se pre
tendía construir las viviendas estaba 
calificado de rústico, según supo 
CISNEROS de fuentes municipales. 

De las 7.000 viviendas, 3.000 esta
ban ya terminadas y 1.500 en proce
so de construcción. Las obras para 
construir las otras 2.500 no se 
habían iniciado aún. A éstas son a 
las que se ha abierto expediente. 



VIDA LOCAL 23 de mayo de 1980 C1SMEROS _ / j 

MADRID ALCALÁ 

Leganés: Supone un gasta de 36 millones 

OPERACIÓN ASFALTO 
Mayo ha sido —está siendo aún— un mes importante para los 

habitantes del barrio de San Nicasio, de Leganés. El 
Ayuntamiento está desarrollando una auténtica «operación 

asfalto», con un coste total de 36 millones de pesetas. 
Las obras de acondiciona

miento del barrio de San Ni
casio afectan fundamental
mente a las urbanizaciones de 
la plaza de los Ríos, la Man
cha, plaza de Extremadura, a 
la situada entre las calles 
Aragón y Castilla y a la urba
nización plaza del Río Ter. 

Además del acondiciona
miento de las calles de estas 
zonas se construirán cuatro 
plazas peatonales, una plaza 
de aparcamientos en la ave
nida del Mar Mediterráneo y 
ajardinamientos diversos. 

El concejal responsable de 
Urbanismo en Leganés es 
Emilio Ramón Rodríguez. 
Como se recordará, la Corpo
ración leganiense aprobó re
cientemente un presupuesto 
especial para urbanismo. 

El colector, a punto 
El colector de Santo Do

mingo está a punto de entrar 
en funcionamiento, con lo 
que las obras iniciadas dentro 
del área del saneamiento por 
el Ayuntamiento de Pinto, 
inmediatamente de tomar po
sesión de sus cargos los conce
jales democráticos recibirán 
un gran impulso. 

El colector de Santo Do
mingo ha costado once millo
nes y enlazará con el colector 
general mancomunado Hu
manes-Parla-Pinto, cuyas 
obras comenzarán de inme
diato. 

También está previsto, 

dentro igualmente del área 
de saneamiento, el comienzo 
de las obras para la construc
ción de una depuradora de 
aguas residuales, con un coste 
de quinientos treinta y dos 
millones de pesetas, sufraga
dos por el Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo. 

ALCORCON 

Semana cultural 
Desde el pasado lunes y 

hasta el domingo día 25 se 
viene celebrando en Alcor
cen la semana cultural orga
nizada por el taller de peda-
fogía que funciona en la sede 

el Colegio Nacional Vicente 
Aleixandre. A él prestan 
también su colaboración, ade
más del Ayuntamiento, los 
colegios nacionales Las Na
ciones y Época. 

Dentro de los actos progra
mados para la semana, noy 
tendrá lugar la proyección de 
la película «El pequeño 
príncipe», a la que seguirán 
sesiones de imagen abierta, 
con vistas a enseñar a los pe
queños el lenguaje del cine. 
Mañana, sábado, habrá sesión 
de teatro infantil en la plaza 
de los Príncipes de España, 
así como un recital de música 
«rock», en el cine de verano 
Pachón. Y el domingo, día de 
clausura de la semana, tendrá 
lugar a las once y media de la 
mañana, a las puertas del 
Ayuntamiento, la actuación 
de un grupo de danza cana
ria. 

Especialmente para niños y jóvenes 

FIESTAS EN GETAFE 
Las fiestas de Getafe, que este año registran una considerable 

ampliación de actividades, dedican una mayor atención a 
sectores específicos de la población, especialmente los niños y 

los jóvenes. En la plaza de la Constitución se leyó el pregón y en 
la plaza délas Carreteras se quemaron fuegos artificiales, con 

pasacalles, gigantes y cabezudos, bandas, charangas... 

El centro neurálgico de las 
fiestas es el recinto de la ave
nida Juan de la Cierva. Junto 
a las actividades tradiciona
les, comunes en todos los si
tios en momentos como éste, 
el Ayuntamiento ha hecho 
especial hincapié en desarro
llar iniciativas que incorpo
ren a la actividad a los niños 
y a los jóvenes, tradicional-
mente marginados. Así serán 
numerosas las actividades de 
carácter infantil, como títeres 
y concursos de pintura al aire 
libre; las actividades deporti
vas, tanto de competición 
como de exhibición, y los fes
tivales musicales para 
jóvenes. 

GARCÍA MADRID, 
DIRECTOR DEL CENTRO 

DE CULTURA 
Otra noticia importante 

por su significación es el 
nombramiento de Andrés 
García Madrid como director 
del Centro Municipal de Cul
tura. 

Manuel Alarcon, concejal 
responsable de la Delegación 
de Cultura del Ayuntamiento 
de Getafe, ha manifestado en 
diversas ocasiones que' el 
Centro Municipal de Cultura 
juega un papel primordial al 
constituir el núcleo funda
mental de la actividad muni
cipal en este área tan impor
tante, núcleo a partir del cual 
se irradien iniciativas y pro
puestas capaces de interesar 
al conjunto de la población. 

Andrés García Madrid es 
un conocido poeta, afincado 
en Getafe desde el 59, que 
inició sus actividades cultura
les allá por los años 60 en la 
revista «ínsula», que tan im
portante papel jugó bajo la 
dictadura. Ha publicado tres 
libros de poemas («Mi barco», 
«Subvención o clamor portu-

?ués» y «El Perajejo»). En el 
0 fundó la editorial Helios y 

actualmente colabora en di
versas publicaciones especia
lizadas. 

Presentación de la Molienda de la Paz 
En un acto organizado por el colectivo cívico-histórico artístico 

Acción Getafense, el próximo día 28, en la cafetería Ancora, de la 
localidad de Getafe, se celebrará la presentación de la Molienda de la 
Paz, acción de buena voluntad a celebrar el 27 de septiembre de este 
año en la Mancha, y por la que se pretende moler trigo de toda España 
en los molinos de viento de Consuegra, Campo de Criptana, Mota del 
Cuervo, Muñera y Barrax para hacer el pan de la paz y bendecirlo, 
repartirlo al mundo como mensaje entre los hombres. 

El acto será el marco para la ofrenda del trigo de la localidad 
getafense, y asistirán al mismo autoridades locales, medios informati
vos y varios miembros de la comisión organizadora, entre ellos nuestra 
compañera en la información provincial Isabel Montejano Montero, 
redactara de «A B C» y promotora de la Molienda. 

Nuevo Baztán: el único edil de izquierdas 

AGREDIDO POR UN VECINO 
Antonio Moral ha presentado denuncia 

contra su agresor y comunicado 
el hecho a la alcaldía 

Antonio Moral Rodrigo, único concejal de 
izquierdas del Ayuntamiento de Nuevo Baztán, 
fue agredido el domingo pasado por Pantaleón 
González, que le propinó un puñetazo en el ojo 

izquierdo sin que se produjera provocación alguna 
por parte del concejal. 

El agredido nos relata los hechos así: «El do
mingo, en el polideportivo municipal, me dirigí 
a un empleado del mismo que estaba en el fron
tón para decirle que atendiera a unos señores 
que solicitaban una pista de tenis. Este emplea
do estaba jugando con Pantaleón y dos personas 
más. Me contestó con muy malos modales. In
tenté explicar.a Pantaleón, que había hecho 
algún comentario, que estaba ejerciendo mis 
funciones como concejal y me dio un puñetazo 
sin mediar palabra alguna. He presentado en el 
Juzgado una denuncia contra él y he dirigido un 
escrito al alcalde informándole de lo ocurrido y 
pienso llevar el tema al pleno para solicitar que 
se informe al Gobierno Civil. Creo que lo na 
hecho para desprestigiarme ante los vecinos que 
allí había, porque soy de izquierdas y porque 
está resentido conmigo al tener que tocar temas 
relacionados con sus propiedades en el pueblo, 
en el ejercicio de mis funciones como concejal, y 
esto le ha sentado mal. Pero es inevitable por
que es dueño de inmuebles en el pueblo, del 
palacio de José Churriguera del siglo XVII, de 
casas y de varios terrenos en el municipio, de los 
que ya ha ido vendiendo a distintas urbanizacio
nes como Eurovillas y las Villas del Nuevo Baz
tán. Somos siete concejales, seis de UCD y yo. 
Soy el único que está en contra de que se espe
cule con el pueblo, por eso me he opuesto a los 
proyectos de Pantaleón González, que yo en
tiendo van en ese sentido». 

Estos son los hechos y la opinión de Antonio 
Moral. Por nuestra parte y según su testimonio, 
lamentamos profundamente el que se produz
can en nuestros pueblos este tipo de sucesos que 
alteran la convivencia de la población. 

MONUMENTOS ABANDONADOS 

El concejal del PTE ha venido denunciando 
en diversas ocasiones durante los últimos cuatro 
años a los organismos competentes el abandono 
de los monumentos histórico-artísticos del siglo 
XVII del pueblo, el hecho de que en la plaza de 
José Antonio, que valló en los años 40 el padre 
de Pantaleón, construyeran una piscina particu
lar junto a una fuente de Churriguera declarada 
monumento histórico-artístico nacional desde 
1941... Se ha opuesto a la venta del palacio de 
Churriguera y de la mitad de las casas del pue-

En el rostro de Antonio Moral se aprecian claram?11 

los efectos del puñetazo. 

blo, por entender que la excusa de su proP'JLg. 
rio de que sobre sus propiedades pesan hip° 
cas y embargos por valor de 700 millones no 
cierta, al haber contrapuesto Adelpha la can. -
dad de 170 millones de pesetas a la suya en u 
estudio que han efectuado. n e 

El pueblo, que fue construido por Goyenecn 
y trazado por Churriguera como ciudad pil0 

industrial y agrícola construyendo el Paua^!?'nte 
casas y jardines, tiene incoado un e x P e . ¡ : t 0 
para que se le declare en su totalidad conÍurV 0 
histórico-artístico, aunque como ya hemos d lcP 
desde 1941 posee declaración monumental a l ' 
vor del conjunto formado por el palacio, la ig 
sia de San Francisco Javier y las dos plazas. 

Adelpha denunció hace pocos días «la gra 
operación especulativa que amenaza al conjun 
histórico-artístico incoado de Nuevo Baztán»-

Decir, por último, que Antonio Moral es pr°^ 
motor de la Comisión de Defensa de Nue 

Baztán, que cuenta ya con el apoyo de Adeipn 
y de varios organismos vinculados al arte y a * 
arquitectura. 

Torrejón de Ardaz En el primer año de gestión 

EL AYUNTAMIENTO RINDE CUENTAS 
«Las torpezas de cuarenta años no se 

pueden borrar en uno», 
dijo el teniente de alcalde Luis Moreno 

La Corporación democrática de Torrejón de Ardoz rindió 
cuentas ante el pueblo de su gestión en este primer año 

de gobierno en un acto público 
informativo celebrado el domingo pasado 

en un cine de la localidad 

ración ciudadana para 
ción de los problemas 

la soli
de T0' 

Lope 

El socialista Luis Moreno, 
segundo teniente de alcalde, 
señaló durante su intervención 
los graves problemas eco
nómicos con que se han tenido 
que enfrentar y dijo: «Con una 
deuda heredada de 290 millo
nes de pesetas a nuestras espal
das, poco se puede mejorar el 
pueblo en un año». Paso a enu
merar los problemas urba
nísticos y sanitarios del pueblo 
y las soluciones adoptadas en 
este sentido, y añadió: «Nos hu
biera gustado presentar un pa
norama mejor, pero podemos 
asegurar que donde había co
rrupción hay honestidad. 
Aceptamos los errores cometi
dos, pero las torpezas de cua
renta años no se pueden borrar 
en uno.» 

A continuación el comunista 
Lorenzo Hernández, primer 
teniente de alcalde, señaló la 

importancia de estos actos no 
sólo por lo que suponen, sino 
porque abren una vía de parti
cipación directa al pueblo. Re
conoció la falta de acercamien
to del Ayuntamiento al pueblo 
durante este primer año e in
sistió en la necesidad de una 
mayor participación y colabo-

rrejon. 
El alcalde socialista, -

Chillón, intervino finalm«* 
denunciando la falta de•• , 
nueva ley de Régkhen 1 ^ 0 
prometida por el p0"16 ja 
hace meses, que sustituya . 
actual, ya desfasada y neo e\ 
va. Calificó la actitud q u ^ . 
Gobierno adopta con los ay ^ 
tamientos democrát icos^ 
«obstruccionista» y de «terr 
mo institucional». 

lo-
ATENTADO CONTRA EL ALCALDE 

La madrugada del pasado jueves un artefacto hizo e XPh¡ . 
sión destrozando el coche del alcalde torrejonero, Lope 
Uón. volado 

El coche, que ha quedado totalmente inservible, fue vi< 
al parecer con goma-2. El atentado no ha sido reivinaw-
hasta el momento por ningún grupo. /.¡bido 

El alcalde ha declarado que a pesar de haber reci ó. 
amenazas no pensaba que las pudieran llevar a cabo, y an a 
«El atentado no ha ido dirigido contra mi persona, sino co 
el alcalde. No sé quiénes han podido ser sus autores." 

É 


